



*Misión Permanente  
de la  
República Argentina  
ante las  
Naciones Unidas*

ENAUN Nº 828 /2018

La Misión Permanente de la República Argentina ante las Naciones Unidas presenta sus atentos saludos al Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino y tiene el agrado de remitir adjunto el mensaje de solidaridad del Ministro de Relaciones Exteriores y Culto de la República Argentina, Jorge Marcelo Faurie, en oportunidad de la conmemoración del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino.

La Misión Permanente de la República Argentina ante las Naciones Unidas se vale de la presente ocasión para reiterar al Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino las seguridades de su más distinguida consideración.



Nueva York, 12 de noviembre de 2018

Al Comité para el Ejercicio de  
los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino  
Nueva York

## **Mensaje del Ministro de Relaciones Exteriores y Culto de la República Argentina**

Con motivo del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino, la Argentina reafirma su compromiso de continuar apoyando al pueblo palestino en su búsqueda por alcanzar la paz y el bienestar.

La Argentina reitera su reconocimiento a la legítima aspiración y derecho del pueblo palestino a constituirse en Estado independiente, en paz y reconocido por todas las naciones, dentro de las fronteras existentes en 1967. Asimismo, reconoce el derecho del Estado de Israel a ser reconocido por todos, a vivir en paz junto a sus vecinos dentro de fronteras seguras e internacionalmente reconocidas.

La Argentina apoya decididamente todos los esfuerzos tendientes al logro de la paz y la estabilidad en Medio Oriente. Resulta decisivo el papel constructivo de las partes para avanzar hacia la solución de diferencias mediante negociaciones. Nuestro país condena toda incitación a la violencia, a la intolerancia religiosa y al racismo, en el convencimiento de que sólo con más diplomacia y dialogo será posible la paz en Medio Oriente.

Es por ello que mi país llama a la reanudación de las negociaciones entre Israel y Palestina, pueblos ambos a los que nos une una indisoluble historia de amistad, para arribar a una solución sobre la base de dos Estados, pacífica, justa y definitiva.

**Jorge Marcelo Faurie**  
Ministro de Relaciones Exteriores y Culto  
República Argentina

Courtesy Translation

The Permanent Mission of the Argentine Republic to the United Nations presents its compliments to the Committee on the Exercise of the Inalienable Rights of the Palestinian People and has the honour to send attached the message of solidarity of the Minister of Foreign Affairs and Worship of the Argentine Republic, Jorge Marcelo Faurie, on the occasion of the observance of the International Day of Solidarity with the Palestinian People.

The Permanent Mission of Argentina to the United Nations avails itself of this opportunity to renew to the Committee on the Exercise of the Inalienable Rights of the Palestinian People the assurances of its highest consideration.

New York, 12 November 2018

To the  
Committee on the Exercise  
of the Inalienable Rights  
of the Palestinian People  
New York

Courtesy Translation

**Message of the Minister of Foreign Affairs and Worship of the Argentine Republic**

On the occasion of the commemoration of the International Day of Solidarity with the Palestinian People, Argentina reiterates its commitment to continuing supporting the Palestinian People in its search for reaching peace and welfare.

Argentina reiterates its recognition of the legitimate aspiration and right of the Palestine People to become an independent State, in peace and recognized by all nations, within the 1967 borders. Argentina also recognizes the right of the State of Israel to be recognized by all, to live in peace with its neighbors within secure and internationally recognized borders.

Argentina firmly supports all the efforts oriented to achieving peace and stability in the Middle East. The constructive role of the parties is critical in order to move forward toward a settlement of their disputes through negotiations. Our country condemns all incitation to violence, religious intolerance and racism, in the conviction that peace in the Middle East will be possible only with more diplomacy and dialogue.

For that reason, my country calls upon the resumption of negotiations between Israel and Palestine, Peoples to which we are bound by a history of friendship, to achieve a peaceful, just and permanent, solution on the basis of two States.

**Jorge Marcelo Faurie**  
Minister of Foreign Affairs and Worship  
Argentine Republic